

Presseankündigung
04.05.2023

Sternfahrt nach Türkenfeld

Am 18. Juni 2023 starten Radler aus drei Landkreisen zum Tag der offenen Tür bei der KLIMA³ – Energieagentur

Die junge KLIMA³ - Energieagentur der Landkreise Starnberg, Fürstenfeldbruck und Landsberg am Lech nutzt den 'Wind' der Aktion Stadtradeln und lädt am 18. Juni Radlbegeisterte zu einer gemeinsamen Sternfahrt nach Türkenfeld ein. Die seit Oktober in Türkenfeld ansässige Agentur veranstaltet gleichzeitig einen Tag der offenen Tür und steht mit Aktionen, Informationen, Vorträgen und Beratung zur Verfügung.

„Klimaschutz braucht Aufbrüche in vielen Lebenslagen. Schwingen Sie sich auf's Radl, erkunden Sie die nahe Heimat und lernen Sie die KLIMA³ aus der Nähe und von innen kennen,“ motiviert Geschäftsführer Andreas Weigand die Radler.

Gemeinsam mit dem ADFC, den Energiewendevereinen und den Klimaschutzstellen der Landratsämter sowie weiteren Akteuren wird bereits an einem attraktiven Programm getüftelt. Die Gemeinde Türkenfeld und insbesondere Bürgermeister Emmanuel Staffler freuen sich, den Stadtradeln und vielen Akteuren aus Klimaschutz und Energiewende einen schönen Empfang zu bereiten.

Das Rahmenprogramm von 11 Uhr bis 15 Uhr umfasst Leckerbissen fürs leibliche Wohl, Begegnung und Austausch, Spiel und Spaß rund ums Radl und neue Energien, eine Radl-Reparatur- und Codierstation, Vorträge, Beratung und Informationen zu Klimaschutz, Solarenergie und Heizungstausch.

Folgende Vorträge sind geplant (Änderungen vorbehalten):

11:00 Uhr Wärme für die Zukunft: Heizungstausch richtig anpacken

11:30 Uhr Solar kann jeder: Mini-PV für Balkon und mehr

13:00 Uhr PV und Batteriespeicher – was ist bei der Planung zu beachten?

13:30 Uhr Wärmewende in Kommunen anpacken

14:00 Uhr Praxisbericht: Energetisch sanieren mit dem individuellen Sanierungsfahrplan

14:30 Uhr Förderprogramme für Heizungstausch und Sanierung

Um 12.30 Uhr begrüßen die drei Landräte Stefan Frey, Thomas Karmasin und Thomas Eichinger sowie Bürgermeister Emmanuel Staffler die Radler am Maibaum. Das Programm findet rund um den Dorfplatz, im Linsemann-Saal bzw. in den Räumen der KLIMA³ - Energieagentur statt. Bei schlechtem Wetter wird in Räume in der Nähe ausgewichen.



Das Team von KLIMA³ mit Geschäftsführer Andreas Weigand (2. v. rechts) freut sich auf zahlreiche Besucher

Die KLIMA³ - Energieagentur versteht sich als Dienstleister für Bürgerinnen und Bürger sowie die Kommunen in den Landkreisen Fürstenfeldbruck, Starnberg und Landsberg am Lech. Sie berät in allen Fragen rund um die Themen Energiewende und Klimaschutz.